

A LA OPINION PUBLICA Y A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA:

Como estudiantes de la Universidad Católica de Chile, queremos manifestar nuestro apoyo solidario a las esposas y familiares de los detenidos desaparecidos, quienes hoy se encuentran haciendo una huelga de hambre en un acto de valentía y desesperación para saber el destino de sus seres queridos.

Creemos que este problema nos incumbe a todos como chilenos y por lo tanto creemos que también debe ser asumido consciente y responsablemente por la comunidad universitaria. Es éste un hecho ultrajante que hoy deshonra nuestra patria y que interesadamente trata de hacerse aparecer como un mero "acto político" en un intento por ocultar responsabilidades.

Nos manifestamos frente a un hecho real, que incumbe la vida y dolor de seres humanos concretos como nosotros, y pensamos que como tal debe ser enfrentado. Callarnos sería hacernos cómplices de esta violación a derechos tan esenciales del hombre como son la vida y la libertad. Es por eso que hoy no podemos dejar solos a estos hermanos y compatriotas pues de lo contrario sería caer en un individualismo que destruye el sentido y la posibilidad misma de una convivencia nacional.

Creemos que, si bien no podemos nosotros mismos solucionar el problema, el apoyo solidario de más personas e instituciones debe hacer tomar consciencia a la comunidad nacional y a las autoridades que este hecho debe ser asumido en forma digna y definitiva.

POR LA JUSTICIA, POR LA LIBERTAD Y POR LA VIDA

NOS ENCONTRAREMOS

Alumnos de: Economía
Trabajo Social
Historia
Sociología
Periodismo
Filosofía
Artes de la Comunicación

Santiago de Chile, 31 de Mayo de 1978.